



校報

# いいの子

## 木次中学校区のめざす子ども像

- ・ふるさとに愛着をもち、多様な他者と進んで関わる子ども
- ・心身ともに健康で、しなやかさとたくましさのある子ども
- ・自ら判断し、生き生きと表現する子ども

めざす子ども像：学び合う子・助け合う子・元気な子

令和4年7月20日 発行 文責：校長

## 1学期が終わります ～子どもたちの成長を感じています～

7/20に終業式を行い、第1学期が終わります。現在、県内では急なコロナ感染拡大の影響を受けていますが、今年度の初めは本校も大きな影響を受けました。様々な活動の開始が遅れ、1学期の大きな行事の一つである運動会は10/23(日)に延期させていただきました。ところで、本校のPTAだよりの職員紹介に「好きな言葉・座右の銘」を記載するようになっていましたが、私は「ピンチはチャンス」と書きました。これは、コロナ禍でも業績を伸ばしている某家電メーカーの社長が強調していた言葉です。コロナや戦争等様々な社会情勢の変化により私たちの生活は大きな影響を受けていますが、その中でもやり方を工夫して挑戦していくことが大切だと教えられた気がします。本校では、大きな行事がなくなった1学期は「子どもたちの力をつける期間」だと考えました。2学期には運動会・学習発表会・宿泊研修(5年)・修学旅行(6年)など、たくさんの行事が続きます。今学期はそのための力を蓄える期間になったと思います。今学期、どの学級でも子どもたちがしっかりと学びに向かう姿が見られました。一人一人やり方やペースは違いますが、みんなの成長を感じられたことを嬉しく思っています。

## 水泳学習 ～3年ぶりに行いました～

昨年度と一昨年度は実施しませんでしたので、3年ぶり、つまり3年生以下にとっては初めての水泳学習でした。天候にも恵まれ、どの学年も予定通りに学習を実施できました。



## 学習公開日 ～学習の様子を観てもらいました～

4月の学習公開日は中止したために、7/1(金)の学習公開日は久しぶりに学習の様子を見ていただきました。地区児童会にも保護者の皆様にご参加いただきました。



## 地域での学習 ～豊かな体験ができました～



### ふれあい交流会

【2年生】6/23

斐伊地区福祉委員会の皆さんにお世話になり、3つのゲームなどをしながら高齢者の方と交流しました。



### 福祉体験

【3年生】7/8

社会福祉協議会の方にご指導いただき、車椅子を押したり、高齢者疑似体験教材を使って高齢になった時の体の不自由さを体験したりしました。



### 工場-センター見学

【4年生】7/5

所長さんや工場長さんに丁寧に説明していただきました。中も詳しく案内して頂き、固形燃料が作られるしくみが分かりました。



### 8月9月の主な行事予定

#### 〔8月〕

- 25【木】始業式
- 26【金】午前中3時間授業
- 29【月】給食開始

#### 〔9月〕

- 2【金】スクールカウンセラー来校日
- 5【月】走ろう週間（～9日）
- 6【火】計算会
- 14【水】耳鼻科検診
- 20【火】書取会
- 21【水】～22【木】修学旅行（6年生）
- 28【水】文化芸術巡回公演（東京二期会）
- 30【金】学習公開日、学校保健委員会